

# しろやま

【学校教育目標】 学校HP QRコード  
ふるさとを愛し、21世紀をたくましく生きぬく子どもの育成



## 御船小学校 学校便り

令和7年10月1日（水）  
文責：校長 木山 邦博

## 地域の皆様が先生に ご協力ありがとうございます

本年度もちょうど半分が過ぎました。「暑さ寒さも彼岸まで」といわれますが、一雨ごとに季節の移り変わりを感じる頃となりました。9月は、各学年で地域の皆様や地元企業による出前授業などがありました。その都度、ホームページで紹介していますが、今回、改めてご紹介します。子どもたちにとっては、新鮮で新たな学びとなつた貴重な体験でした。地域の皆様、地元企業の皆様 ありがとうございました。



9月10日 6年生  
認知症サポーター養成講座



9月18日 4年生  
福祉体験活動



町社会福祉協議会の皆様に  
お世話になりました。



9月25日 3年生 よかとこ御船町  
御船昭和保育園長沖田様のお話



9月29日 5年生  
肥後銀行 出前講座



本物の「お金」です!!

### 運動会に向けて～結団式～

本日1校時、結団式の中で計画委員会からスローガンの発表がありました。

成長～あきらめずにやり切り「楽しかった！」と思える運動会にしよう！～

各団の応援団も張り切っています。  
リーダーとしてさらに成長する姿を期待しています。



今日からいよいよ10月です。新しい学年になってちょうど半分が過ぎました。そして、今日は運動会の結団式ということで集まってもらいました。すでに10月18日の運動会に向け、体育の授業を中心に練習が始まっているようです。

皆さんも知っているとおり、今年は6年生が3クラスのため、赤・青・白の3つの団に分かれることにしました。6年生を中心にみんながこころを一つにして、自分の団や他の団の友だちを応援し、一人一人が活躍し、友だちの良さを知ってほしいという先生たちの願いからです。

また、このあと計画委員会の皆さんからスローガンの発表があります。先日の代表委員会で各学級で考えた案をもとに代表の人たちが真剣に話しあっている姿にとてもうれしくなりました。

運動会を通して皆さん、全力で、真剣に、精一杯、発表をすることで、まわりの人を感動させることができます。

10月18日の運動会を楽しみにしています。